

PEPE GRILLO



### Desafío total

La violencia con que actúa **la delincuencia organizada llegó al extremo de la decapitación de 8 militares en Guerrero.**

Ese hecho representa un desafío total de la delincuencia al Estado y en especial a una de las instituciones más respetadas por todos los actores políticos y sociales, como lo es el Ejército mexicano.

**En medio del río revuelto surgen voces irresponsables que piden negociar con los delinquentes. La situación exige firmeza, eficiencia y mano dura de las autoridades,** y voluntad de todos los actores para no intentar sacar raja política del problema de la inseguridad.

### Banqueros, sin control

Fuentes de una de las principales bancadas del Senado confirmaron que **fueron los dueños de los bancos quienes frenaron las reformas que evitarían abusos con los usuarios de tarjetas de crédito.** El 11 de este mes, cuando se clausuró el periodo ordinario de sesiones, los cabilderos de los banqueros inundaron los pasillos tanto de San Lázaro como de Xicoténcatl 9.

Exigieron hablar con cada uno de los integrantes de las comisiones dictaminadoras y con los coordinadores parlamentarios.

**Primero fue la petición y luego de plano la exigencia de frenar las reformas, so pena de no recibir apoyo económico durante los comicios del 2009.**

La minuta se "atoró" en ambas cámaras y ahí dormirá el sueño de los justos.

### Improductiva, la ALDF

La Asamblea Legislativa sólo aprobó en el periodo ordinario de sesiones la Ley de extinción de dominio y las reformas a la Ley de establecimientos mercantiles, dos dictámenes en total.

**Los diputados locales ocuparon el tiempo en cosas más "importantes", como en dirimir el pleito a muerte entre la corriente de perredistas que encabeza Víctor Hugo Ciriago y el que lidera Agustín Guerrero.** Ahh, y en celebrar con bombo y platillo el vigésimo aniversario del órgano legislativo de la capital.

### Jorge, el soñador

Al dirigente del Partido Social Demócrata (PSD), Jorge Carlos Díaz Cuervo, ya le dicen *Jorge, el soñador.*

Ayer reiteró su exigencia al IFE para que sea investigado el origen de los recursos que utiliza el Movimiento Nacional por la Esperanza que encabeza René Bejarano. Todo un sueño.

Una investigación así no la quiso hacer la Procuraduría General de Justicia del DF, que tiene facultades para hacerlo.

**En cambio, aunque quisiera, lagunas jurídicas le impedirían al IFE acceder a las cuentas del operador político de Andrés Manuel López Obrador.**

Díaz Cuervo hace uso de su derecho a soñar.

### Justicia en Pasta de Conchos

**Eso es lo que pide la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, que se haga justicia y se reactive la averiguación previa para investigar la muerte de 65 mineros.**

La PGR mandó a la reserva la indagatoria sin que se hayan deslindado en forma clara las responsabilidades.

**Según la CNDH, hubo deficiencias de servidores públicos en la integración de la averiguación previa, lo que ha llevado a que los responsables de la muerte de los mineros gozan de impunidad.**

Y algunos que conocen por dentro nuestro sistema de procuración de justicia comentan que ojalá se trate de deficiencias y no de consigna.

Por lo pronto, habrá que esperar la respuesta de la PGR a la CNDH.

pepegrillo@cronica.com.mx

